



# REFORMA

## Sube Fitch calificaciones de Gruma

NEGOCIOS / Staff

**Monterrey (09-noviembre-2015).**- Fitch Ratings elevó este lunes las calificaciones de [Gruma](#), ante mejoras en su rentabilidad y métricas crediticias en los últimos años, mismas que han fortalecido su perfil crediticio y disminuido su riesgo financiero y de negocio.

La agencia dijo que las notas que fueron modificadas son: Issuer Default Rating (IDR) en escala internacional, en moneda extranjera, a "BBB" desde "BBB-"; IDR en escala internacional, en moneda local, a "BBB" desde "BBB-"; y las notas senior con vencimiento en el 2024 por 400 millones de dólares, a "BBB" desde "BBB-".

Agregó que la perspectiva de las calificaciones de Gruma es "estable".

El incremento en las calificaciones también incorpora que Gruma mantendrá una capacidad de generación de flujo de fondos libre (FFL) sólida y un indicador de deuda total a Ebitda de alrededor 1.5 veces (x) en los próximos 18 a 24 meses, mientras que su deuda neta a Ebitda será de 1.3x, estimó.

Fitch también anticipó que en el 2016 estos indicadores podrían alcanzar niveles menores en caso de que no sucedieran adquisiciones o inversiones relevantes.

Para los últimos 12 meses, al 30 de septiembre del 2015, la deuda total a Ebitda y deuda neta a Ebitda de la compañía calculados por Fitch fueron de 1.5x y 1.2x, respectivamente.

Para este periodo, la deuda total de Gruma era de 12 mil 700 millones de pesos.

De acuerdo con Fitch, la compañía generará aproximadamente mil 400 millones de pesos de FFL después de cubrir 2 mil 800 millones de gastos de inversión (capex) y 780 millones de pesos de pago de dividendos.

Además de lo anterior, Fitch proyecta para 2016 que Gruma mantendrá una generación de flujo de caja operativo (FCO) mayor a 5 mil millones de pesos, lo cual le brinda flexibilidad para solventar un capex estimado de 3 mil 5 mil millones y de mil 200 millones de pesos por dividendos.

Para el periodo del 2015 al 2016, calculó que los ingresos de Gruma crecerán en promedio por encima de un dígito medio y que la empresa mantendrá su margen Ebitda estable en alrededor de 15 por ciento.

Refirió que el aumento en ingresos estará respaldado mayormente por la combinación de un crecimiento de volúmenes, un dígito bajo en sus operaciones y el efecto positivo del debilitamiento del peso contra el dólar proveniente de sus operaciones en Estados Unidos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo